LA RECLUSA KANCAB



La historia de la reclusa de Kancab no es muy conocida por muchos ya que es una historia que sucedió en México.

La historia de la reclusa de Kancab inicia por una chica Ilamada Maite, una chica que era una buchona, tenía mucho dinero, era millonaria por que todo se lo daban sus padres. Prácticamente era una clasista pero ella lo negaba.

Como era demasiado clasista

se burlaba de las personas de escasos recursos y siempre los hacía menos, hasta que un día se llegó a topas con alguien que de plano no se dejó de todos los comentarios que hacía la Reclusa Kancab. Todo comenzó porque Kancab iba caminando por la calle y una chica se le acercó a pedirle un poco de dinero y Kancab la empujo y le hizo un comentario muy clasista, le dijo "quítate pobre"

La chica claramente no se dejó y tomó una rasuradora de cabello y la rapo, dejándola prácticamente pelona, desde entonces Kancab ya no fue la misma.

Cada que Kancab salía a la calle y veía a una persona pobre las rapaba y no solamente eso si no también a las personas que tuvieran un cabello largo y lindo.

después de eso era tanto su coraje que también comenzó a quitarles la vida a las personas, claro que primero las tapaba para hacerse pelucas para ella.